

## プレスリリース 第 20 回タイフェスティバル大阪 2023

タイ王国大阪総領事館並びにチームタイランドは2023年5月13~14日10~21時 大阪市内京橋駅前特設会場にて、大阪及び関西地域にタイの魅力を発信することを 目的として第20回タイフェスティバル大阪を開催し、約11,000人が参加しました。

2023年5月13日の開会式は、駐日タイ王国特命全権大使 シントン・ラーピセートパン様による開会挨拶から始まり、タイフェスティバル大阪実行委員会会長のアッカラポン・チャルームノン総領事が歓迎挨拶後、政府代表外務省大阪分室特命全権大使(関西担当)姫野 勉様、大阪府知事代理大阪府民文化部国際交流監一坂 浩史様、そして、大阪市長代理大阪市経済戦略局立地交流推進部長 森山文子様から祝辞を頂戴しました。

タイフェスティバル大阪は2003年より初めて開催されて以来、今年で20周年になります。実行委員会はタイのあらゆる魅力を紹介するため、タイ料理、飲み物、タイフルーツ、雑貨販売、タイカービング実演出店のほか、タイホテル、航空会社、観光のブースがあります。またShare Happiness 舞踊団による文化パフォーマンス、大阪誠至会によるムエタイエキシビション、音楽学校Mark for Future と Jigsaw Thailand、Muzik Move、Homerun 所属アーティストによるコンサート、BLドラマ監督及び俳優のファンミーティング、スポンサーのプロモーション活動、

第20回タイフェスティバル大阪オリジナルグッズがもらえるクイズ大会、そして、 素敵な賞品や無料航空券1日5枚分が当たる抽選会が行われました。 タイフェスティバル大阪は日本政府及び民間企業から重要な日タイ文化交流イベントであると認められ、大阪及び関西とタイの友好関係を象徴するイベントでもあります。 タイフェスティバル大阪主催者は日本人、タイ人、 そしてフレンズオブタイランド の皆様にいつも暖かく歓迎していただいたことを感謝しております。















